



AVIS PUBLIC

Invitation aux citoyens et citoyennes à participer à la formation du 19 octobre 2026 portant sur le financement politique et le contrôle des dépenses électorales

AVIS est par les présentes donné, par la soussignée, que depuis le 1^{er} janvier 2026, la municipalité de Morin-Heights compte plus de 5 000 habitants. Elle est donc maintenant assujettie au chapitre XIII - Autorisation et financement des partis politiques municipaux et des candidats indépendants et au contrôle des dépenses électorales - de la *Loi sur les élections et les référendums dans les municipalités* (RLRQ, c. E-2.2).

Élections Québec tiendra une séance de formation aux citoyens et citoyennes portant sur le financement politique et le contrôle des dépenses électorales le lundi, 19 octobre 2026 à 19h00 au Chalet Bellevue sis au 27, rue Bellevue à Morin-Heights. Cette formation est recommandée pour toute personne qui envisage de poser sa candidature lors d'une élection prochaine ou de fonder un parti politique.

Les personnes intéressées sont invitées à confirmer leur présence auprès de madame Louise Atkinson, adjointe à la direction générale, d'ici le **jeudi, 15 octobre** prochain, par courriel municipalite@morinheights.com ou par téléphone (450) 226-3232, poste 101.

Donné à Morin-Heights, le 14 septembre 2026

Invitation to citizens to participate in the training session on October 19th, 2026 on Political financing and the oversight of electoral expenditures

NOTICE is hereby given by the undersigned that, as of January 1st, 2026, the municipality of Morin-Heights has more than 5,000 residents. It is therefore now subject to Chapter XIII—Authorization and funding of municipal political parties and independent candidates and the control of election expenses — of the *Act respecting elections and referendums in municipalities* (RLRQ, ch. E-2.2).

Élections Québec will hold a training session for citizens on political financing and the oversight of election expenditures on Monday October 19th, 2026, at Chalet Bellevue, at 27, rue Bellevue, Morin-Heights. This training is recommended for anyone considering running for office in an upcoming election or forming a political party.

Those interested are invited to confirm their attendance with Mrs. Louise Atkinson, administrative assistant to general management **before Thursday, October 15th**, via email municipalite@morinheights.com or by phone (450) 226-3232, extension 101.

Given at Morin-Heights, September 14th, 2026

Geneviève Beaudry
Greffière adjointe | Assistant clerk

Je, soussignée, certifie sous mon serment d'office que le présent avis a été publié en affichant une copie aux endroits de la manière prescrits par le Règlement (619-2021) sur la publication des avis publics. / I, the undersigned, certify under oath of office that this notice has been published by posting a copy in the places prescribed by By-law (619-2021) respecting the publication of public notices.

Geneviève Beaudry – Greffière adjointe / Assistant clerk